

Le président Raul Castro reçoit le Premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines



La Havane, 20 juin, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu ce lundi à La Havane le Premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines, Ralph Gonsalves.

Les deux dirigeants ont abordé, au cours de la rencontre, des questions concernant la marche des relations bilatérales, qualifiées d'excellentes et des questions d'intérêt régional et international, en particulier les manœuvres qui sont ourdies à l'encontre du gouvernement progressiste du Venezuela.

Raul Castro et Ralph Gonsalves se sont d'autre part félicités pour le 25e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Le chef du gouvernement grenadin a confirmé la solidarité de son pays avec le gouvernement révolutionnaire cubain suite au virage politique de Washington à l'égard de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133277-le-president-raul-castro-recoit-le-premier-ministre-de-saint-vincent-et-les-grenadines>



Radio Habana Cuba